



# Poires

## Comment poussent les poires ?

Les poires sont des fruits qui poussent sur des arbres. Les poires ressemblent aux pommes parce qu'elles ont de petits pépins et poussent sur les arbres. Elles ont la forme d'une goutte d'eau. En Ontario, nous cultivons cinq grandes variétés de poires : Bartlett (la plus populaire), Clapp's Favourite, Anjou, Bosc et Flemish Beauty. Les poiriers atteignent une hauteur de 10 à 25 mètres.

La plupart des fruits sont cueillis sur l'arbre lorsqu'ils sont mûrs (prêts à être consommés), mais les poires sont cueillies un peu plus tôt, lorsqu'elles sont encore vertes et dures. Elles continuent à mûrir après avoir été cueillies.



## Saviez-vous ?

- Les poires appartiennent à la famille des roses. Les framboises et les mûres font également partie de cette famille.
- Le Canada est un innovateur en matière de poires ! Nous avons inventé la poire Cold Snap. Il s'agit d'une poire qui pousse plus tard à l'automne et qui se conserve plus longtemps. Cela signifie que nous pouvons manger des poires Cold Snap cultivées en Ontario au milieu de l'hiver !
- Les peintres de la Renaissance ont souvent utilisé des poires comme sujet de leur art !

## Coin des blagues

- Comment appelle-t-on une pop star fruitée ? Katy Pear-y !
- Où les fruits partent-ils en vacances ? Pear-is !
- Comment appelle-t-on une rencontre avec un fantôme fruité ? Une expérience pear-anormal

# Établissez une carte !

Au Canada, les poires sont le plus souvent cultivées dans les régions où l'hiver n'est pas très froid. Il s'agit notamment de la vallée de l'Okanagan en Colombie-Britannique, du sud de l'Ontario et de la Nouvelle-Écosse.



Bonjour ! Je m'appelle Paulie Pear !

Sur la carte du Canada, peux-tu trouver l'endroit où tu habites et le marquer d'une étoile ?

Ensuite, trouve les régions où l'on cultive des poires au Canada et colorie ces régions en vert !



# D'où viennent les poires ?

Les poires sont d'abord venues d'Asie de l'Est ou de Chine. Elle est vieille de plusieurs milliers d'années et il en existe plus de 3 000 variétés !

Les poires ont été l'un des premiers fruits importés d'Europe en Amérique du Nord. Aux États-Unis, les poiriers poussaient il y a plus de 350 ans !

